

Gremios proponen estrategias frente a la crisis del Coronavirus

Escrito por Redacción

Viernes, 20 de Marzo de 2020 12:06 - Última actualización Viernes, 20 de Marzo de 2020 13:22



Atendiendo a la crisis generada por el COVID-19, representantes de distintos sectores productivos de las islas reunidos con la Representante a la Cámara Elizabeth Jay-Pang, solicitaron al Ministerio de Transporte algunas medidas de choque para mitigar los efectos evidenciados por el alza del dólar y las diferentes situaciones que ponen en riesgo el bienestar de la comunidad.

Al respecto, en conversación con el viceministro de Transporte, Juan Felipe Sanabria Saetta, se le solicitó presentar ante la Presidencia de la República, las siguientes estrategias propuestas para hacer frente a la crisis:

1. Aumentar el subsidio del combustible para las islas, logrando abaratar el transporte marítimo impactando así los costos de los productos de primera necesidad.
2. Garantizar la salida de las embarcaciones de carga que abastecen la isla desde los diferentes puertos del país.
3. La desdolarización de las tarifas portuarias para lograr también abaratar los fletes y a sus vez los productos en el mercado.

En la reunión estuvieron presentes el secretario de Turismo, Sebastián Ospina Archbold, representantes de la Cámara de Comercio, Comité Intergremial y Productivo del Archipiélago (Cipar), Asamblea Departamental, Coobusan, Posadas Nativas, 'Raizal Indigenous Musicians Movement' (RIMM), entre otros.

Gremios proponen estrategias frente a la crisis del Coronavirus

Escrito por Redacción

Viernes, 20 de Marzo de 2020 12:06 - Última actualización Viernes, 20 de Marzo de 2020 13:22

Estos actores y otros más del sector productivo, presentarán ante el gobernador un documento con nuevas solicitudes para ser elevadas al Alto Gobierno relacionadas con los gastos fijos empresariales para disminuir las afectaciones en cuanto al sostenimiento económico y de empleabilidad en las islas, en vista de ser un territorio que depende casi enteramente del turismo, una de las industrias más afectadas por la actual crisis.

